

元気もらつた♪



十一月十一日、月田保育園の園児八人がわたぼうしに来てくれました。園児の歌に合わせ、利用者様も口ずさんだり手拍子をしたり楽しんでいました。歌の後園児は手作りの壁画を利用者様一人ひとりにプレゼントしました。

「すごい上手にしたんないな～♪」と利用者様は感心していました。



最後には「楽しみにしているからまた来てね」「元気になつたよ」と、感謝の思いを口にされ利用者様も笑顔でした。

十一月二十八日、勝山子ども園の四十三人が来てくれました。歌や踊り、手遊びを見せてくれ、「ずいずいずつころばし」の時には利用者様も一緒に手遊びをして楽しみました。子供達が利用者様の肩もみをする姿は、ほほえましく思いました。

(植田)

勝山子ども園



十一月十三日生きがいデイサービス利用者様十七名で、ディオ久世店に買い物に行きました。

メモを見ながら買い物をする方や陳列棚を全部見て回る方「これは○○にして食べたら美味しいで・・など、話しをされながら楽しく買い物ができました。帰りには「楽しかった。また連れて来て」と言わっていました。

(池田直)



ディオ

久世店に買い物へ

十一月二十六日に勝山新町老社会、十二月三日には勝山老人クラブの方々が慰問に来てくださいました。

ありがとうございました。

お礼

(池田直)